

さんぽ



<http://WWW.edu-konan.jp/ishibe-el/>

子どもたちの会話です。

『今日の給食、西京焼きや!』

それを聞いた子が『食べたらサイキョウになれるのかな?』『サイキョウになるなら食べな!』

どうやら最強?ちがいに... (笑)

給食を残さず食べて、最強になるんだよ!

野菜の苗植え(2年生)

5月15日、いしべっこさんと野菜の苗植えをしました。

きゅうり、なす、トマト、オクラ、さつまいも、自分で選んだ野菜を育てていきます。大きくなってきた野菜を見て、喜んでいきます。保護者の皆さまも畑をのぞいてみてください。



立派ななすです。



環境ボランティアさん

ありがとうございます!

種から育てた花を委員会の児童とポット移植してくださいました。



少し大きくなると、花壇へと。

運動会 in 雨山グラウンド

ご参加ありがとうございました!



☆☆☆地域のみなさま☆☆☆

子どもたちに『おかえり』の声かけして下さいますか?

飲酒運転者による事故、不審者による被害が毎日のように報告されています。校外支援委員会では、どのようにしたら子どもたちが安全に安心して登下校できるかを考えて下さっています。そこで、地域のみなさまにご協力をお願いしようとなりました。ペットの散歩や、買い物は下校時間にできれば合わせていただいて、是非、子どもたちに『おかえり』の声かけをして下さいますか?子どもたちは、『ただいま』と元気よく答えてくれるはずですよ。たくさんの地域の眼で、子どもたちを育てていただきたいです。

